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VERBALE RIUNIONE CPDS 

 

La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della Facoltà di Scienze della Comunicazione, 

regolarmente convocata, si è riunita in data venerdì 20 Maggio 2022 alle ore 17.00 in modalità online 

tramite  la finestra virtuale https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv per discutere il seguente ordine 

del giorno: 

 
1) Comunicazioni. 

 

2) Audit con la Commissione AQ del CdS L20 per discutere in merito all’analisi degli OPIS 

a.a. 2020/2021 – secondo semestre. 

 

3) Varie ed eventuali. 

 

 

 

 
SONO PRESENTI:  

 

Per la componente CPDS:  

 

Docenti: Danilo Pelusi, Nico Bortoletto, Querciolo Mazzonis, Luca Siracusano 

 

Studenti: Beatrice Campanelli, Mariarita Colleluori, Marzia Fistola 

 

Per la componente AQ del CdS L20: 

 

Docenti: Marcello Pedaci, Fabio Di Giannatale 

 

 

 

SONO ASSENTI: 

 

Per la componente CPDS: 

 

Studenti: Rebecca Di Renzo 

 

Per la componente AQ del CdS L20: 

 

Docenti: Leonardo Terrusi (giustificato) 

 

 

 

 
 

 

https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
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1) Comunicazioni 

Approvazione verbale precedente. 

 

Il Presidente informa la CPDS che è stata convocata la commissione AQ del CdS L20 per un 

confronto sull’analisi dei dati degli OPIS a.a. 2020/2021 – secondo semestre. 

 

 
 

2) Audit con la Commissione AQ del CdS L20 per discutere in merito all’analisi degli OPIS a.a. 

2020/2021 – secondo semestre. 

 

Presidente: dall’esame delle schede OPIS, l’unica criticità rilevata verte sull’ambito 4, che si riferisce 

alle conoscenze preliminari degli studenti. Tra i suggerimenti avanzati dagli studenti, inoltre, il più 

ricorrente è quello relativo all’alleggerimento del carico didattico complessivo. 

 

Interventi: 

Querciolo Mazzonis: per non appesantire il carico degli studenti durante lo svolgimento del semestre, e 

al fine di evitare sovrapposizioni tra gli impegni calendarizzati nei diversi insegnamenti, caldeggia la 

sostituzione delle prove intermedie con attività di revisione. 

Marcello Pedaci: per ciò che concerne il carico didattico complessivo, ritiene importante 

l’armonizzazione tra i diversi insegnamenti, con una ragionevole proporzione tra carico didattico e CFU 

attribuiti a ciascun insegnamento; evidenzia inoltre che l’esigenza delle prove intermedie è 

particolarmente sentita dagli studenti-lavoratori, ma concorda sull’importanza di una maggiore 

armonizzazione delle prove e sull’utilità delle attività di revisione. 

Fabio Di Giannatale: reputa ragionevole (e utile, specialmente per le esigenze delle coorti e degli 

studenti-lavoratori) avere una prova intermedia (non obbligatoria, possibilmente) ogni 6 CFU (e.g.: una 

sola prova intermedia per un insegnamento da 6 CFU, due prove intermedie per un insegnamento da 12 

CFU). 

 

 

3) Varie ed eventuali 

 
Non ci sono varie ed eventuali. 

 

 

La seduta si chiude alle ore 17.20 

 

 

 

 

         Il Segretario Verbalizzante                                       Il Presidente 

       Luca Siracusano                                                  Danilo Pelusi     
 

 


